

まちの話題



訪れたお客さんへ新茶の振る舞い

新緑のお茶で、ホッと息

八十八夜の5月2日、山都町茶振興会による献茶祭が小一領神社でとり行われました。神事では、町内のお茶農家をはじめ関係者が多数参加し、今年のお茶の豊作と、売れ行きの好調を祈願しました。



小一領神社で神事が執り行われました。

ゴールデンウィーク初日の5月3日には、中島の製茶工場前でお茶カフェを開催。昨年からお茶カフェを開催。昨年から実施しているこの取り組みは、お茶の美味しさや香りを色んな人に知っていただくとうと実施されています。来場者の中にはたまたま国道を通行していた方が、立ち寄る姿も見られ、盛況を見せていました。

そして5月25日は毎年恒例となった、新茶まつり。通潤橋前広場で盛大に開催されました。今年出来たばかりの新茶の販売や、茶の手もみ体験が行われたほか、矢部高校茶道部による茶道の振る舞い、多彩なステージイベントなどで大変盛り上がりしました。



矢部高校茶道部による茶道の振る舞い



新茶の手もみ体験



釜炒り茶の体験コーナー



五種類のお茶の利き名人は?

思い出ある母校へプレゼント

6月6日、矢部小学校へ小切手のプレゼントがありました。小切手を送ったのは新垣誠福さん(名護市在住)。戦時中にこの町へ疎開され、矢部小学校に在学されていました。当時、世話になった小学校へ何か恩返しをしたいとこれまで図書券などを贈られており、今年もまた小切手を贈られました。当日は新垣さんの同級生も一緒に訪れ、昨年プレゼントされた図書券で購入した本を並べた「新垣文庫」の前で小切手を手渡しました。



「新垣文庫」前で小切手の贈呈がありました。(写真中央が新垣さん。)

かご目掛けて二球入魂!

6月7日、蘇陽林業者等健康増進施設でAJTA(玉入れ)大会が開催されました。二回目となる本大会には町内外から総勢16チームの参加がありました。100個の玉を高さ約4mの高さにある籠へ目掛けて投げ込み、そのタイムを競います。



4mほどの高さにあるかご目掛けて玉を投げ込みました。

世代間交流で田植え体験を

5月26日、蘇陽南小学校児童による田植え体験が行われました。これは、世代間交流の一環として馬見原東部老人クラブが約20年前から毎年実施しています。今年も同校の5年生16人が馬見原地区にある田んぼを借りて実施しました。はじめは慣れない手つきで田植をしていましたが、要領を得ると次々と苗を植えていきました。児童の一人からは、「はじめは田んぼに入って気持ち悪かったが、やっていると楽しくなってきた。」といった感想が出ていました。



真剣に苗を植える児童たち

蘇陽小学校運動会 日時:6月7日(土)



1, 2, 3年生が元気に子どもハイヤ節



運動会と言ったらまずは徒競走



両団長による選手宣誓



4, 5, 6年生によるひと味違った技巧走



子どもが応援してるから負けられない



6年生の力が勝敗を決する



下級生をしっかりとリードします



保護者も交えて「蘇陽音頭」



紅白玉入れ競争!



ふるさとをイメージした組体操

★スポーツの結果★

第9回 山都町協会長杯バレーボール大会

- 6月9日～6月11日
- ～男子の部～
- 優勝 中島東部
 - 準優勝 下名連石
 - 三位 御所、中島南部
- ～女子の部～
- 優勝 ワンズ
 - 準優勝 中島
 - 三位 御岳



男子の部で優勝した中島東部



女子の部で優勝したワンズ

清和地区春季ナイターソフトボール大会

- 5月16日、5月20日、5月27日
- 優勝 ウエスト仁田尾
 - 準優勝 牛ヶ瀬パイレーツ
 - 三位 郷野原球友会



優勝したウエスト仁田尾チーム